

Inquietud por posible demolición de un edificio de Antofagasta

Está ubicado en la calle Condell casi llegando a Avenida Argentina.

Redacción

En calle Condell, casi llegando a Avenida Argentina, en Antofagasta, se encuentra la fachada de un antiguo inmueble de dos plantas que había pertenecido a la sociedad internacional de peluqueros.

La construcción aún conserva la fachada clásica de aquellos edificios de dos plantas de elevadas puertas y ventanas con bellos ornamentos en sus bordes, ostentando la fecha de funda-



CEDIDA

El inmueble perteneció a la sociedad internacional de peluqueros.

ción en lo alto de su cornisa, en este caso, el año 1922.

Este tipo de construcciones proliferó en la ciudad durante el auge del salitre

en la primera mitad del siglo XX, pero de a poco han ido desapareciendo, y esta vieja fachada podría no ser la excepción.

Y esto, porque hace un par de años el inmueble fue vendido, y ahora se realizan trabajos de remodelación en donde todo el interior del edificio ya ha sido demolido, quedando solo la fachada y sus laterales.

Sobre aquello, la Fundación ContextoAtacama lamentó el estado actual del edificio. "Bien patrimonial que tuvimos la suerte de conocer hace unos años y hacer un registro patrimonial, sin saber de su desafortunado destino, el cual se encuentra en pleno proceso de demolición", señalaron.